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第 2 回委員会における各行政区での取り組み情況・課題・要望等について 

 
 日頃より地区まちづくりにご協力いただき、感謝申し上げます。 
 さて、10 月 27 日の第 2 回委員会でご協議いただきました標記の件について、事務

局で別紙のとおり集約しましたので、内容をご覧いただき、さらにご検討いただきま

すよう、お願いいたします。 
なお、これは事務局でメモをしたものですので、漏れや誤り等があるかも知れませ

んので、修正や削除・加筆等がある場合には、お手数でも事務局へ１１月１６日（金）

までにご連絡をお願いいたします。 
 
 

事務局長 芳賀正人（町役場税務課） 
電話 ２６－９１１７（直通） 



（別 紙） 
各行政区での取り組み情況・課題・要望等の報告要旨 

行政区 行政区の課題・資源・特色・改善すべき事項等 

北 町 

○ 町全体の課題でもあるが、公衆トイレが少ないので、ポケットパ－ク（ミニ

公園）的なものとして公衆トイレを設置するようにしたい。 

○ 北須川遊歩道の整備をおこなっているが、桜並木も古木となり枯れはじまっ

ているため、手入れや老木の対策などの早急な対応が必要。 

○ 町の土地が遊休地となっており非常にもったいない。早急に利用計画を作る

必要がある。 

○ 北町地区は住居が多いが火災の水利が少ないので、増設してほしい。 

新 町 

 10 月 17 日に自治会役員との会議を開催し、まちづくりについて協議した。 

年末や年始にも機会を持ってさらに協議してゆく予定。 

○ 源平山の開発をおこない公園化と災害時の避難場所の確保をしたいので、自

治会としても開発に向けて検討してゆきたい。 

  新町区だけでなく隣接する北町区、本宮区との連携も検討したい。 

○ 通学路が狭く交通量も多いため危険であるので整備をしてほしい。 

○ 県土木事務所からあさひ公園との間に、親水公園をつくりたい。 

三 芦 

○ 高田桜に開花時期には近くの区民が掃除や簡易トイレも設置し環境整備を 

おこなってきた。公衆トイレの設置が早急に必要。 

○ 北須川のつくいし橋から木戸氏宅の間に遊歩道を設置したい。 

○ 木戸氏宅から城野組までの間の川側の歩道がないため、桜並木を切らない方

法で整備をしてほしい。 

南 町 

○ あさひ公園の整備 

今出川沿いの桜が老木化しているため、高田桜の苗木を育成し植樹更新。 

桜木が枯れたら、ソメイヨシノの苗木を植えてゆく。 

○ 石尊山をつつじの花で真っ赤にする。桜とつつじの混同山にする。 

○ 石陽社石碑周辺の整備をおこなう。 

○ 川沿いは桜、山はつつじとし、地域の景観美化を進める。 

○ こう整備により近津神社の参拝者を増やし、街の活性化に繋げる。 

馬場町 
○ 薬王寺に古い山車があるので、文化財として保護してゆきたい。 

○ 消防団員の確保を町全体で考えてほしい。 

古 町 

○ 四季を通した花づくりをおこない、花いっぱいのまちづくりをする。 

今出川沿いに桜、つつじ、あじさい。八幡山に神社の協力を得てコスモスな

どの花を植栽。八句毛神社（きゅうり天皇）は菊。愛宕山はもみじ。 

○ 愛宕山公園保存 

愛宕山公園保存会の活動として、野鳥の森づくりや八幡山林道からの遊歩道

整備など憩いの場づくりを年次計画で取り組んでいる。今後、樹木に名札をつ

け森林学習の場としてゆきたい。 

○ あいさつ通りづくり 

住民同士があいさつをする。声かけを互いにし支え合いのまちづくり。子供

へ大人からあいさつをする。高校生の通学路となっているので住民から声をか

ける取組を進める。 

 



 
行政区 行政区の課題・資源・特色・改善すべき事項等 

当 町 

○ 愛宕山公園を野鳥の森や子供たちの憩いの広場とする整備を古町区と共同 

で取り組んでいる。 

○ 今出川沿いの駅付近の桜が少ないので、桜の植栽が必要。駅前から花いっぱ

いの街にしてゆきたい。 

○ 高齢者の話し合いの場、集いの場をつくるため、互いに出来るものを考えて

ゆく。高齢者が安心して生活できる地域づくりを共有化してゆく。 

松木下 

  昭和 54 年に松木下区ができた。区域は戸数 56 戸と小さいが河川が長い。 

○ 町が借用している広場があり、美しい町づくり事業の補助で椅子などを設置

（区でも負担）しているので、美化活動をおこない高齢者の憩いの場としたい。

○ 今出川沿いの桜木を維持してゆく。 

○ 年に５回の側溝掃除を実施している。 

猫 啼 

○ 国道で車の交通量が多いため事故が多い。歩道の整備が遅れているので、拡

 い歩道の整備を早急にしてほしい。 

○ 町道 1085 線（藤沢板金からﾅｼｮﾅﾙﾏﾘﾝﾌﾟﾗｽﾁｯｸ側入口）の整備が遅れいている

ので、早急に整備してほしい。 

○ 河川敷に親水公園の設置。松木下から猫啼までの遊歩道を整備してほしい。

王子平 

農村地帯で、直売所・いっぷく漬け・炭窯つくりなどを地域の活動としておこ

なっている。 

５年前から集落営農に取り組み、収穫祭（11 月）や、地域の各種団体がそれぞ

れ活動を取り組んでいる。 

○ 米の生産者価格が安くなっているので、生産性を上げて住みよい地区をつく

る努力をする。 

○ 営農改善、農作業の受委託を進める。 

○ ホタルの里づくりを進めており、タニシもいる。５年間で環境整備をおこな

ってゆく。 

新屋敷 未だ、行政区との協議が済んでいないので、協議し報告する。 

新 田 

○ 新田区まちづくり基本構想を検討している。 

・ 区の役割、隣組の役割、地域のつながり、互いの役割分担を自覚して済み

よい地区づくりに努力する。 

・ 急坂舗装など区の事業の推進、各種事業への助成。 

・ 交通量が多いので、交通安全運動の推進（夕暮れ時や高齢者の交通事故防

止運動など）。 

・ 新田ふれあいセンタ－を拠点とした活動の充実。 

・ 道路愛護会活動など、地域の環境美化推進（地域清掃活動など）。 

○ ＳＣがあり町道 220 号線（警察署からの）の交通量が多いため、改良整備を

早急に願いたい。 

○ 町道 112 号線（秋台を通る）町道の整備を願いたい。 

○ 新田ふれあいセンタ－段差解消整備を願いたい。 

○ 災害時の避難場所と避難路標識の整備をおこなう。 

○ 地域の史跡の整備と活動をおこなう。 

 



 
行政区 行政区の課題・資源・特色・改善すべき事項等 

その他 

三 芦 

○ 自治会館（集会所）が古くなっている（旧第一保育所）。町からは使用を

止めるよう言われている（床が抜けた。）ので新築の補助等を考えてほしい。

 ○ 高田桜にあずま屋を作ったときに、町の補助金（美しい町づくり事業）を

  申請したが、全体の要望が多いため補助金を減額割当され苦労した。 

   せっかく計画してもこういうことになっては計画倒れになってしまうの 

で、良く検討してほしい。 

 ○ トラハイに桜街道をつくるため、各町村で桜の苗木を育てた。 

  地域が共同で桜の苗木を育てる計画をつくりを進めてはどうか。 

新 町 

 ○ 計画の進め方は、最初は全体で進め、その後ブロックに分けてはどうか。

南 町 

○ まちづくりの標語をつくってはどうか。例えば「職員が変われば、町民が

  変わる」など。 

 
 


